



園だより



黒石太陽保育園
令和7年6月2日

あじさいが色づき始める季節となりました。5月は気候もよく、近隣を散策したり、公園まで出かけて遊んだり、春の自然に親しみながら、外気浴や戸外遊びを楽しむことができました。

園庭の畠では、野菜の苗植えを行ないました。植物を育てることは、土や種、苗や花等の自然物に触れ、気付きや不思議に思う気持ちなど、観察する力や感性を広げるよい機会となります。また、大切に育てようとしていることで、思いやりの気持ちを育んだり、達成感を感じたりすることに繋がっていきます。今後の子どもたちの気付きや喜びが楽しみです。

6月は雨の多い季節となりますが、この時期ならでは発見を楽しんでいきたい思います。室内で過ごすことも多くなりますが、子どもたちの興味関心に沿った玩具を準備したり、保育室の環境を整備しながら、じっくりと遊び込めるような工夫をしていきたいです。安全に留意し、充実した時間を過ごしていきたいと思います。

＜6月7月の予定＞ ※都合により変更することがあります。

日 nich	6月	日 nich	7月
21日（土）	ぽかぽか（未就園児対象子育てひろば）	5日（土）	個人懇談会
24日（火）	避難訓練	7日（月）	七夕会
25日（水）	歯科検診	25日（金）	避難訓練
28日（土）	個人懇談会	26日（土）	ぽかぽか (未就園児対象子育てひろば)
			
	※ 個人懇談会の日程は後日 お伝えします。	8月2日（土）	夏まつり

✿おしらせとおねがい✿

入職職員のお知らせ

5月21日より内山愛が入職いたしました。フリーの保育士として様々なクラスに入ります。

歯科検診

6月25日（木）9時半から歯科検診を保育園で行います。当日欠席されますと、各自で園医のクリニックへ行っていただき、検診を受けていただきますこととなりますのでご了承下さい。

メールテスト配信は届きましたか？

緊急時の連絡ツールとしてのメールアドレスのご提出にご協力ください、ありがとうございます。先日、ご提出いただいたメールアドレスにテストメールを配信させていただきました。テストメールが届いていらっしゃらない場合は担任へその旨お伝えください。

HP内の「フォトアルバム」につきまして

先にお知らせいたしました通り、園生活や行事の様子を撮影した写真の閲覧、販売は、インターネット写真サービス「はいチーズ！フォト」を通して行います。HP内の「フォトアルバム」には写真をアップしておりませんのでご了承ください。

虫刺され対策につきまして

園庭や玄関では、吊るしタイプの虫よけを使用し、虫よけ対策を行っております。散歩や公園へ出かけることもありますので、必要に応じて長ズボンの着用や薄手の長袖の羽織等をご準備ください。尚、園ではベビームビを用意しております。使用を希望されない場合はお申し出ください。個別の虫よけや虫刺され用の薬の使用が必要な場合は、「与薬指示書」(医師に記入していただくもの)と「与薬依頼書」(保護者様に記入していただくもの)が必要となります。

マスクの着用につきまして

園でのマスクの着用は任意とさせていただいておりますので、ご了承ください。

運動会の日程が決まりました

今年度の運動会は、11月15日（土）に黒石小学校の体育館で行うことになりました。時間帯は9時半～11時半頃の予定です。詳細につきましては改めてご連絡させていただきます。

尚、乳児クラスの子どもたち（うみ・はな・みどり組）の運動会への参加は自由参加とし、参加される場合は、保護者の方のもとで観覧をしていただきます。（お子さんの様子に合わせて途中参加、途中退席も可能です。）乳児クラスの子どもたちが参加できる演目として、「親子体操」等を予定しています。保育者や保護者、ご兄弟の方と一緒に、無理のなく楽しくご参加いただければと思います。

●各クラスから

うみ組

最近のうみ組さんは、はいはいで室内を探索したり、様々な玩具に興味をもち、確かめるように手にして、声をあげながら遊んだりする姿が増え、以前より活発に過ごしています。また、給食をもりもりとよく食べています。

今後暑い時季となり、戸外へ出られなくなる日もあるかもしれません、冷たいタオルやウォーターバッグで遊んだり、水に触れてみたり、涼しさを感じながら遊ぶ工夫をしていきたいと思います。また、保育室の温度や湿度を調節し、汗をかいたら沐浴をして、心地よく過ごしていけるようにしていきたいと思います。

はな組

はな組の子どもたちは、それぞれ好きな遊びを見つけて夢中になって遊ぶ姿が見られるようになりました。友だちや保育者の名前を呼んだり指さしをして何かを伝えようしたりする姿も増え、園生活にすっかり慣れています。

遊びの中では、玩具の取り合いになってしまい場面もありますが、その都度、保育者が子どもたちの気持ちに寄り添いながら、「かして」「いいよ」「あとでね」等の言葉を伝えたり、気持ちを代弁したりしながら、少しずつ友だちとの関わり方を知っていくようになっています。

今月も子どもたち一人ひとりの成長を見守りながら、日々の関わりを大切にしていきたいと思います。

かぜ組・にじ組・そら組

登園後、子どもたちから「今日は公園に行く?」「園庭で遊ぶ?」と尋ねられるようになり、園生活に期待をもっててくれている姿にうれしさを感じます。

園庭では、たらいに水を入れ、手で水の感触を確かめたり、玩具に水を入れて運んだり、暑さの中でも心地よく、この時季ならではの遊びを楽しんでいます。

公園では、遊具で遊んだり、かくれんぼをしたり、ダンゴムシ探しに夢中になったりして、それ好きの遊びを楽しむ姿が見られます。

ダンゴムシを見つけると、虫かごに入れて持ち帰り、毎日観察とお世話をしながら「元気かな?」「葉っぱ、昨日よりかじられてる!」と発見を楽しんでいます。

6月は雨の多い季節ですが、雨の日ならではの活動も存分に楽しんでいこうと思います。

みどり組

園生活にも慣れ、クラスの保育者や友だちだけでなく、他のクラスの保育者や友だちの名前も覚え一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました。

友だちとの関わりの中で語彙が増え、言葉でのやりとりが盛んになり、子どもたちの成長のスピードに驚いています。

最近は、室内ではお買い物ごっこやリズム体操、園庭では追いかけっこや水遊びを楽しむ姿が見られます。これから暑くなるので、本格的な水遊びができるようになるのが楽しみです。こまめな水分補給、適度な休息に心がけ、間もなく迎える夏を楽し快適に過ごしていきたいと思います。